

BUREBA



Los lavaderos ya rehabilitados de Pancorbo acogerán la recreación histórica. G. G.

Recuperar el pasado de la villa, una actividad más de Amigos de Pancorbo

El colectivo incluye en el programa de actuaciones una intervención de voluntariado medioambiental para la mejora de la Fuente Hontoria

GERARDO GONZÁLEZ BRIVESSA

El colectivo sociocultural de Pancorbo ha organizado para las próximas fechas un extenso programa de actividades entre las que la recuperación del pasado de la villa es una de las más destacadas. Así, a lo largo de la mañana de hoy los históricos soportales acogerán una feria artesanal desde las 11,30 horas, con motivo del Día de la Artesanía y la Convivencia, que finalizará con una tortillada popular en la Plaza Mayor a las 20,30 horas.

En esta misma línea, el lunes arrancará una marcha a pie y bicicleta a la localidad de Silanes, cuyo papel en la historia burebana fue, en la antigüedad, de gran importancia para el territorio.

TAMBIÉN CONFERENCIAS

Cerrará esta jornada una interesante conferencia titulada 'Familias Hidalgas de la Villa de Pancorbo' en la que actuará como ponente el estudioso de la ge-

nealogía castellana, Fernando de Juana Aranzana.

Los eventos culturales retornarán el día 13, Día del Home-naje a los Mayores: por la mañana, con una competición de juegos autóctonos como la tuttera y tabas en los arcos de la plaza; ya por la tarde, con una exposición de fotografías antiguas de la localidad. Simultáneamente, en los antiguos lavaderos situados tras la plaza, se realizará a las 18 horas una creación de oficios y labores artesanales, a cargo de los miembros de colectivo.

Dentro del programa, que cuenta con diversas actividades lúdicas se ha incluido también para el viernes 14 una nueva jornada de voluntariado medioambiental en colaboración con el Consistorio pancorbino.

En ella se procederá a realizar trabajos de recuperación de la Fuente Hontoria enmarcado dentro del programa de ayudas

de la Fundación Caja de Burgos a través del Aula de Medio Ambiente y la Obra Social de 'La Caixa' de las provincias de Burgos, Palencia y Valladolid.

DÍA DEL PANCORBINO

El Día de Pancorbo -el próximo domingo 15-, en el programa se ha previsto una misa con ofrenda floral popular a la Virgen de la Esperanza y el canto a las 14 horas del Himno a Pancorbo y entrega de premios de los distintos concursos del programa estival.

Cerrará la jornada un concierto de la coral 'Juan de la Encina' a través del Aula de Medio Ambiente y la Obra Social de 'La Caixa' de las provincias de Burgos, Palencia y Valladolid.

San Adrián de Juarros reúne a más de 900 atletas en su carrera nocturna

Es la cuarta edición de la prueba solidaria, con la que anticipan las fiestas patronales de la localidad

M. M. BURGOS

San Adrián de Juarros congregó ayer a más de 900 personas que quisieron participar en la IV edición de la Marcha Nocturna por el Sendero Minero, cuya recaudación se destinará a Síndrome de Down. Como explicó el alcalde Florencio Martínez, «es una forma de vincular el deporte y el deseo de dar a conocer el pueblo y el sendero minero, a una causa solidaria, por lo que agradecemos que, de nuevo, el público haya colaborado con nosotros».

Reconoce que el evento, que desde que se inició siempre ha contado con centenares de participantes, sirve también para abrir boca de cara a las fiestas de la villa que ten-

drán lugar la próxima semana.

El regidor comenta que el deseo municipal «es que todo el que venga se divierta, por lo que habrá actos todos los días, del 12 al 17 que durarán las fiestas, siendo éste último el día en que el fin de fiesta lo pondrá la comida popular», detalla. «Pero como viene siendo habitual desde hace años, gran parte del modesto presupuesto con que contamos, se lo llevarán las actividades para los más pequeños, que son muchos, y hay que cuidarles, como al resto».

De ahí que avance que son muchos los proyectos de mejora que tiene el Consistorio sobre la mesa, y que se centrarán, en gran parte, en el vecino Barrio de Brieva.

HOY EN ATAPUERCA

VII LEVANTAMIENTO DE MENHIR

Atapuerca vuelve a invitar a todos los que lo deseen, a participar en una nueva edición del original 'Levantamiento del menhir', con el que la localidad hace un guiño a la historia pasada de la sierra. Así, la cita será a partir de las 18 horas en La Cañada, a un kilómetro del pueblo por la carretera que comunica Atapuerca con la vecina Agés, donde ya pueden verse los menhires de las seis ediciones anteriores.

Todos ellos dedicados a personas o entidades vinculadas a la localidad -entre ellos Emiliano Aguirre, el Grupo Espeleológico Edelweisss o el equipo investigador de Atapuerca-, en esta ocasión se dedicará a la Batalla de Atapuerca, que cumplirá 20 años este 23 de Agosto, y a la Asociación Amigos de Atapuerca, que cada año la pone en escena de forma voluntaria.

HOY DOMINGO

MELGAR PREPARA SUS FIESTAS CON LA XX FERIA DE LA HUERTA

Melgar de Fernamental celebrará mañana domingo la XX edición de la Feria de la Huerta, con la que quiere impulsar la enorme variedad de productos hortofrutícolas que se producen en la zona, que hacen de ella una de las 'huertas de la provincia burgalesa'. Así, el programa incluye una amplia serie de actos que comenzarán a las 10 horas con la colocación de los numerosos puestos que expondrán y venderán productos agroalimentarios y artesanos.

Ya al mediodía, tendrá lugar la inauguración oficial de la feria, que cumple así dos décadas de vida. De forma paralela, se realizará una talla en directo de sandía y queso a cargo de Artetxvir, al que se sumarán otros familiares e infantiles, entre ellos elaboración pizca de verduras. Le seguirán actuaciones de animación infantil hasta la clausura de la feria a las 21 horas./M. M.

El Excmo. Ayuntamiento de

San Adrián de Juarros

les invita a sus Fiestas Patronales del 12 al 17 agosto de 2015